

# Gartensiedlung GRONAUERWALD



Anna und Richard Zanders errichteten ab 1898 – inspiriert durch die englische Gartenstadt-Bewegung – in der Nähe des Fabrikstandortes Gohrsmühle eine Siedlung für ihre Arbeiter und Angestellten. Große Bäume, Wiesen und der Lerbach wurden in diese neue Vorstadt integriert. Ein zentraler Platz und locker gruppierte Einfamilienhäuser auf großen Parzellen mit Nutz- und Ziergärten sollten eine wie gewachsen erscheinende Ortschaft bilden. Die Stifter wollten für ihre Mitarbeiter ein erschwingliches und architektonisch ansprechendes Wohnen ermöglichen. Trotz vieler Veränderungen gehört die Gartensiedlung Gronauerwald immer noch zu den bedeutendsten Siedlungsprojekten im Rheinland. Wir laden Sie herzlich ein, unsere Siedlung bei einer Führung genauer kennenzulernen:

12:00

Führungen durch  
die Gartensiedlung  
Gronauerwald

13:30

15:00

- Treffpunkt: Platz an der Eiche
- Dauer ca. 1 Stunde
- kostenlos

